



## **Repsol ofrece una exhibición aérea de acrobacias en la Playa de La Arena por el 50 aniversario de Petronor**

- **El espectáculo tendrá lugar en la Playa de La Arena el viernes 13 de julio de 18.00h a 20.00h.**
- **Las acrobacias aéreas están destinadas para todos los públicos**

**Muskiz, 11 de julio de 2018.** En el marco del 50 aniversario de Petronor, Repsol con su equipo de vuelo acrobático, ofrecerá el próximo viernes 13 de julio una exhibición aérea en la Playa de La Arena de Zierbena, de 18.00 a 20.00 horas. Con una experiencia de más de una década, los pilotos deleitarán al público asistente con un espectáculo aéreo donde dos avionetas realizarán los vuelos más impresionantes.

El equipo de vuelo acrobático, Bravo 3 Repsol, realizarán durante dos horas acrobacias aéreas destinadas para todos los públicos que desde un marco incomparable como es la Playa de La Arena podrán disfrutar de un espectáculo único.

### **El equipo Bravo3 Repsol**

Creado en 2009 por tres de los mejores pilotos a nivel mundial, Cástor Fantoba, Anselmo Gámez y Juan Velarde, el equipo Bravo3 Repsol acerca el mundo único y emocionante del vuelo acrobático al público en general. Vuelan aviones Sukhoi 26, construidos con fibra de carbono, titanio y con motores de más de 400 caballos de potencia. Los tres pilotos comenzaron a practicar el vuelo en formación en 2006.

Hoy, son una formación muy conocida en todo el mundo y actualmente la única formación de Sukhoi en activo. Bravo3 tiene su base de entrenamiento cerca de Madrid, en el aeródromo de Casarrubios, aunque vuelan y compiten en todo el mundo.



El programa de vuelo del equipo Bravo3 es diferente a cualquier otra exhibición, ya que incluye dos aviones de altas prestaciones, en formación cerrada, combinado con figuras de Estilo Libre de gran espectacularidad: una combinación única por su contenido y nivel de pilotaje.

### **Acerca de Petronor**

Petronor, con un potencial productivo de 12 millones de toneladas de crudo al año, es la mayor refinería de España. Con 940 trabajadores de plantilla y una ocupación inducida de 6.200 personas, es el mayor generador de empleo de la zona. En los últimos cinco años ha contemplado unas inversiones totales de 1.200 millones de euros.

Petronor genera más del 40% del movimiento del Puerto de Bilbao. Exporta algo más de un tercio de su producción, lo que supone el 18,21% del conjunto de las exportaciones de Bizkaia, y un valor total del 9,7% de la producción de Euskadi. La aportación media anual a la Hacienda es de más de 700 M€, algo más del 10% de toda la recaudación neta de Bizkaia.

[www.petronor.com](http://www.petronor.com)